

## 第3の躍進へ・中国ブロック活動交流ニュース

中国ブロック

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所

〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 13/9/24 NO. 8

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email [jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp](mailto:jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp)

### 中間選挙勝利、党勢拡大大運動の成功へ 鳥取県の党と後援会 仁比議員を迎え総決起の態勢



7月22日、鳥取県員会と県後援会は、倉吉市に仁比聡平参議院議員を迎えて、「国会報告会」を開催しました。さ

「報告会」には会場一杯の120人が参加し、仁比議員の国会での活躍を聞きながら、「参議院選挙での5人全員当選」を喜び合うとともに、直面する倉吉市議選、北栄町議選の勝利と「大運動」成功を誓い合いました。「報告会」後、仁比議員は倉吉市議候補の佐藤ひろひで氏らと街頭から市議選での共産党の議席回復を訴えました。(写真は鳥取岩永書記長のブログから)

### 石村智子さん 久世南支部の「つどい」で20代の入党者を迎える

8中総を受けて21日、岡山県久世南支部は「つどい」を開催しました。「つどい」には党外の方3人を含めて10人が参加し、「記念講演ダイジェスト」を視聴した後、和やかな雰囲気で行われ、その中で20代の青年が入党を決意しました。

「つどい」は、真庭市の岡崎陽輔議員が中心になって呼びかけたもので、中国ブロックの石村智子さんも参加して訴えました。

入党した青年は「雇用の拡大やブラック企業問題など日本共産党の政策に共感する」と決意しています。

### 9月のブロックいっせい宣伝、女性宣伝 元気よく

9月14・15日に行われた中国ブロックいっせい宣伝は、2日間で257回の宣伝が行われました。

宣伝では、「大飯原発が停止になり、全国が原発ゼロの状況です。このまま、原発ゼロへ。再稼働よりも汚染水対策を」と元気よく訴えました。

また、この日に合わせて女性後援会も「いっせい宣伝」に取り組み、77人が参加し105回の宣伝行動を繰り広げました。宣伝への反応はかつてなく手応えがあり、参加者は「参院選後の情勢の変化を実感する」と語っています。(写真は、消費税署名に取り組む広島県の大西オサム氏)



仁比議員のビデオレターが出来上がりました。ご活用を。